Presseinformation

EFG Gießen sagt Gemeindeveranstaltungen bis auf weiteres ab – und findet kreative Lösungen

Gießen, 13. März 2020

Das Coronavirus ist inzwischen in Deutschland angekommen und verbreitet sich rasant – auch in unserem Bundesland. Die Leitung der EFG Gießen hat deshalb entschieden, als Vorsichtsmaßnahme alle Veranstaltungen in der Gemeinde in der Marburger Straße bis auf weiteres ausfallen zu lassen. Dazu gehören nicht nur der Gottesdienst, der wöchentlich von rund 350 Gästen besucht wird, sondern auch regelmäßig stattfindende Veranstaltungen wie die Bibelstunde, der Seniorenkreis, die "Sternstunde" und die "Auszeit", der "Royal Kids Club", der Teenkreis und die Junge Erwachsenen-Arbeit "Hafen", der Chor und der in Gießen inzwischen sehr beliebte und gut besuchte "Kleiderleih", wo Eltern kostenlos Kinderkleidung leihen können.

"Wir wollen damit unsere Verantwortung wahrnehmen, unnötige Risiken minimieren und Sorgfalt walten lassen", kommentiert Pastor Thorsten Lehr diese Entscheidung. "Die Ereignisse der letzten Tage und Stunden haben uns als Leitung der EFG Gießen zu der Überzeugung kommen lassen, unsere Gottesdienste für die nächste Zeit nicht wie gewohnt stattfinden zu lassen."

Statt wie bisher im Gemeindehaus werden die Gottesdienste in den kommenden Wochen online stattfinden. Angedacht sind Online-Videos mit einer kurzen Andacht, Gebet und Liedern zum Meditieren und Mitsingen. Diese werden den Gemeindebesuchern und allen anderen Interessierten auf der Homepage der Gemeinde (www.efg-giessen.de) zur Verfügung gestellt, damit sie, wenn auch nicht gemeinsam, weiterhin Gottesdienste feiern und erleben können. "Außerdem", so ergänzt Lehr, "kann eine Andacht im familiären Rahmen auch zu einer sehr bereichernden und gemeinschaftsfördernden Erfahrung werden."

Über die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Gießen (Bantisten):

Seit 1905 ist die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde fester Bestandteil des christlichen Lebens der Stadt Gießen. Organisatorisch ist sie Mitglied im Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden in Deutschland KdöR.
Sie beteiligt sich aktiv in der Nordstadt, ist bekannt für den Ostergarten und engagiert sich sozial mit dem Verleihen von Kinderkleidung mit der Aktion "Kleiderleih". Mit diesen und anderen Projekten leben die rund 350 Mitglieder das Motto "Nah bei Jesus – nah bei den Menschen".

Über die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Gießen (Baptisten):

Seit 1905 ist die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde fester Bestandteil des christlichen Lebens der Stadt Gießen. Organisatorisch ist sie Mitglied im Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden in Deutschland KdöR.
Sie beteiligt sich aktiv in der Nordstadt, ist bekannt für den Ostergarten und engagiert sich sozial mit dem Verleihen von Kinderkleidung mit der Aktion "Kleiderleih". Mit diesen und anderen Projekten leben die rund 350 Mitglieder das Motto "Nah bei Jesus – nah bei den Menschen".



Ihr Ansprechpartner in der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde:

Christoph Granz Diakon für Kommunikation

Tel.: +49 160 95617856 E-Mail: presse@efg-giessen.de

Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Gießen

Marburger Straße 37 35390 Gießen www.efg-giessen.de